

楽しかったこと、悲しかったこと、思い出、地域のできごと、イラストやマンガ、エッセイ、サークルのお誘い、趣味や宝物、広報へのご意見・ご感想などどしどしお寄せください。あなたの住所、名前、年齢、電話番号も忘れずに。投稿された人には、記念品を差し上げます。

みそ汁と豆腐作りで 食の大切さ学ぼう

●鞍手町農業女性の会

2月18日に古月小学校の3年生(当時)と3月2日に西川小学校の3年生(当時)が、みそ汁と豆腐作り挑戦しました。児童たちは夏から自分たちで作ってきた大豆を使って、これまでにきなこ作りやみそ作りを体験し、この日は豆腐作りに挑戦しました。豆腐作りははじめての作業ばかりで、みんな緊張した面持ちで温度を測ったり、にがりを入れたりと作業に夢中でした。作った豆腐はみそ汁の具材にもなりまし



た。「豆腐を絞るとき少し気持ち悪かったけど、とても楽しかった」と武田真子さんは感想を話してくれました。みそも手作り、豆腐も手作り。材料の大豆までもすべてが手作り。児童たちは食の大切さを学んだ1年間でした。

交通安全を願って

●直方地区安全協会鞍手ブロック

3月7日、通学路での交通安全指導に対し、剣南小学校の生徒から感謝状を頂きました。会員一同、身の引き締まる思いで、感謝状を受け取りました。これからは児童・生徒たちの安全を見守っていきたいと思います。また、直方地区安全協会鞍手ブロックでは、会員を随時募集しています。詳しくはお問い合わせください。

●問い合わせ 工藤英昭 ☎42局3145番まで



今年も楽しさいっぱい ふれあい交流会

●鞍手町ボランティア連絡協議会

3月13日、恒例の「第7回ふれあい交流会」をやすらぎ園デイサービスセンターで行いました。参加者は多年にわたり町の繁栄にそれぞれの立場で活躍された各グループホームの長寿者37人を招待しました。舞台では、ハーモニカによる懐かしのメロディの演奏、みやびやかな琴の演奏、さらには南京玉すだれでは特色のある趣向で盛り上がり、後半には、マジックショーや抽選会で、雰囲気は最高潮に達しました。お弁当を食べながらの会話は弾み、長寿者の年輪には人生の重みを感じました。あつという間の2時間半でしたが、参加者も私たちも元気をもらった貴重な時間となりました。



飯田テイさん (い牟田)

俳句

厳しい寒さの冬が去り、裏山への坂道に梅の花が咲き始めました。各家の手入れの行き届いた梅は色とりどりの美しさを競って麓の池に映っています。この梅の終わる頃には公園の桜も咲き初め、鞍手の春を謳歌することでしょう。

水面映え 赤白桃の坂の梅

黒瀬ミエさん (中山)

トールペイント

作品の中でもお気に入りの一つです。目をつぶれば好きな風景とメロディーが浮かんでくるようです。



土生正義さん (猪倉)

絵画

この作品は、秋の湯布院へ一泊スケッチ旅行に行ったときの由布岳の絵です。現地でキャンバスにデッサンし、家で20日くらいで仕上げた夜明けの由布岳です。



ラケットを片手に 心地よい汗を流しませんか

● 鞍手バドミントン連盟・鞍手町体育協会

鞍手バドミントン連盟では、バドミントン教室の参加者を次のとおり募集します。7月17日(日)には教室参加者を含めたバドミントン大会を行います。

- とき 5月13日から7月15日までの毎週金曜日(全10回)。時間は午後7時30分から9時30分まで
- ところ 町立体育館
- 参加資格 町内に住んでいるか勤めている人
- 定員 20人
- 参加料 無料(スポーツ保険加入料が別途必要です)
- 申し込み締め切り 4月22日(金)まで
- 必要なもの ラケット、体育館シューズ
- 申し込み・問い合わせ 体育協会事務局(中央公民館内) ☎42局7200番まで

三桜会 舞踊発表会

● 三桜会

3月13日、中央公民館で三桜会舞踊発表会を行いました。花柳流と藤間流の会員が出演しての発表会。この日の最高齢の出演者は93歳。日ごろの練習の成果を存分に発揮しました。



ボランティア仲間を 募集しています

● 読み聞かせピヨピヨ

読み聞かせボランティア「ピヨピヨ」では、読み聞かせ活動の仲間を募集しています。本を通して子どもたちと触れ合ってみませんか。

- 活動日 毎週木曜日午後1時30分から3時30分まで
- 活動場所 中央公民館・くらしの郷
- 活動内容 読み聞かせ活動やブックスタートのお手伝いなど
- 問い合わせ 由衛久子 ☎42局7817番または中央公民館まで

去年はドラマ、車、鮎と坂本竜馬
尽くしの年だった。
薩長同盟、大政奉還、海援隊。大混
乱の時代の中を駆け、大改革を実現
さしめた所業は有名どころの話で
はない。今、彼に何を求めんとして
いるのか。歴史的な大改革?まるで

ないもの。相当な覚悟と闘志がいつ
たことだろう。
闘志。生き残る術。更なる向上を
目指し競い高めあつていく意思。
楽しんで儲けたい等の思想が蔓延る
中、心の奥底では損得無しに熱くな
れる何か、それを成すために突き進

思わせるのだろうか。自身を堂々と
誇ることでできるような答えを。:
まずは腹を据えることからはじめ
てみようか。
寝るまでの時間、何となくもった
いないし、羊を数える趣味もないの
で延々と頭の中で妄言を紡ぎ出す。

リレーエッセー 晴れたらいいね。

井手利佳さん(小牧・24歳)

VOL
145

雲を掴むかのような話。でも実現さ
れた。それにこぎつけるまでにはさ
まざまな想像を絶する戦いがあつ
たことだろう。皆が自己保身に走る
中、何が彼を突き動かしたのでらう
か。必要なことはわかつてはいても
重い腰はなかなかあがつてはくれ

む勢いを欲しているのではないか。
言い表せぬとも確かにそこにある
空虚感。物語にある彼の生涯は波乱
に満ち、自信と覚悟に満ち、誇り高
き存在のように光輝いて見える。
そんな彼ならそれを埋めることの
できる答えを持っているのでは、と

正直かえって眠れなくなるが、この
連想ゲームはなかなか面白く、や
められないのが目下の悩みである。

今回は、有田 昇さん(小牧)です。

広報 ぎやらりー

すてきな作品をお待ちしています

ねんど細工や絵、書、紙細工、陶芸、俳句、短歌など自慢の一品は、ありませんか。「広報ぎやらりー」では、紙面を彩るあなたの作品をお待ちしています。作品についての100字以内の感想もお願いします。役場総務課☎42局2111番まで、ご連絡ください。

手編み

奈木野ツヤ子さん
(い牟田)

棒針でむらさきのグラデーションのセーターを編みました。仕事がしやすいように袖を短めにしてみました。



木彫

武智ツモルさん
(中山)

屋久杉の衝立を頂きましたので、寿福文字絵を彫りました。板の持つ形と木目などが面白いと思います。

